
ATA DA SÉTIMA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DA 

JUVENTUDE CARIOCA (CMJC) 

Em 31 de Outubro de 2023, às 10h55’, na sede da Secretaria Especial da Juventude 

Carioca, situada à Rua Campo de São Cristóvão, 268 - São Cristóvão - Rio de Janeiro - 

RJ se iniciou a 7ª Assembléia Ordinária do Conselho Municipal da Juventude Carioca 

com a participação de 20 (vinte) Conselheiros de forma presencial, sendo a Sr. Oziel 

Baiense, e Amanda Barbosa, colaboradores da JUV-RIO; a Conselheira Camila Peçanha, 

representante da AP5; o Conselheiro Ricardo Neves, representante da RIOTUR; o 

Conselheiro Ighor de Paula, representante da SMTE; o Conselheiro Lucas Farias, 

representante da UBES; o Conselheiro Gustavo Costa, representante da UNE; o 

conselheiro Daniel Pontes, representante da AP2; a Conselheira Ana Carolina Ferreira, o 

Conselheiro Lucas Gregório, representante da AP3; o Conselheiro Luiz Menezes, 

representante da AP3; o Conselheiro Kawan Pedrosa, representante da AP5; Henrique 

Silveira, representante IPP; a Conselheira Janaina Márcia, representante da SEAC, a 

Conselheira Thaíza Nascimento, representante da SECID; a Conselheira Cristiana Silva, 

representante da SMAS; o Conselheiro Guilherme Lopes, representante da SMC; o 

Conselheiro Marco Aurélio, representante da SME; o Conselheiro Gabriel Leal, 

representante da SMEL; o Conselheiro Matheus do Nascimento, representante da SMPD; 

a Conselheira Sâmela Oliveira, representante da SMP- RIO; a Conselheira Moanan 

Costa, representante da SPM- RIO; Ressalta que o servidor Oziel Baiense substituiu o 

Conselheira Gabriella Sampaio tendo em vista que foi designado como substituto legal e 

eventual da mesma, pela Resolução “P” nº 385, de 30 de junho de 2023, publicado no 

Diário Oficial Rio de 03 de julho de 2023, página 73. Em seguida, o Conselheiro Gabriel 

Leal, representante da SMEL presidiu a reunião e após a leitura da lista de presença e 

confirmando o número necessário de Quórum, deu início à reunião, foi justificada 3 

ausências.  Em seguida, foi proposto pelo Conselheiro Lucas Aquino a dispensa da leitura 

da ATA e a mesma foi aprovada por unanimidade, seguindo a ordem do dia, foi tratada a 

primeira Pauta referente a urgência da votação do processo eleitoral, a primeira proposta 

é para a volta do modelo original para 12 contratos e não apenas 3 contratos para poder 

participar das ONGs, o mesmo foi aprovado com 13 votos favoráveis e 1 voto contrário. 

Dando continuidade ao expediente, foi votado como serão feita as checagens dos 

inscritos do Processo Eleitoral que está por vir, a Presidente Camila Peçanha, propôs que 

as checagens fossem feitas na Sede da JUV RIO, pela comissão, onde serão 

disponibilizados 4 computadores e será feito em 2 ou 3 dias na semana em horário de 

expediente comercial, além de 2 fiscais da JUV RIO presentes na sala a mesma foi 

aprovada por unanimidade. Seguindo a ordem do dia, foi tratada a 3ª pauta do dia em 

caráter de urgência, o afastamento do Conselheiro Lucas Gregório da Comissão Eleitoral, 

pois o mesmo tem feito campanha para candidatos em suas redes sociais e isso deixa em 

risco a imparcialidade do processo eleitoral, já que o mesmo faz parte da Comissão 



Eleitoral, que checa e defere inscrições de eleitores e outros candidatos. Aberta votação, 

foi aprovado com 14 votos a favoráveis, 3 votos contrários e 3 abstenções. Foi aberta 

uma nova votação para o Conselheiro Luiz Menezes substituir o Conselheiro Lucas 

Gregório na Comissão Eleitoral, depois de votado foi aprovado com 11 votos favoráveis 

e 9 abstenções. Seguindo a última pauta do dia, foi feita uma votação para que na 

próxima reunião Ordinária que será realizada no mês de Novembro, seja votado os 

pareceres realizados pela Comissão de Ética e desligamento dos Conselheiros por falta, 

15 votos favoráveis, 2 abstenções e 2 votos contrários. 

Ao final foi tirada a foto para ser arquivada como documentação comprobatória e 

anexada a lista de presença. 

Finalizado as pautas do dia, o Conselheiro Gabriel Leal, encerra a reunião e finaliza a 

assembleia às 12h28’. 


